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Вполсилы
Комплекс синтетических м о

ющих средств долж ен  быть 
сдан в эксплуатацию во вто
ром квартале этого года. На 
комплексе сосредоточено боль
шое количество рабочих 
СМУ-3, на плечи которых л о 
жится зад ача  окончательной 
сдачи объектов. Сегодня здесь 
находятся и лучшие отделоч
ные бригады СМУ. Но рабо
тают они вполсилы.

Виной всему — тепло. На 
главном корпусе почти за к о н 
чена черновая отделка. М он 
тажники МСУ-42 разворач и
вают фронт работ. У ж е се
годня бригадам СМУ-3 нужно 
начинать чистовую отделку. 
Но тепла очень мало. И з 22 

приточных вентиляционных сн‘*

стем задействовано только 7. 
Это недостаточно. Тем не м е
нее, рабочие треста Сибпром- 
вентиляция не торопятся з а 
канчивать  полностью моГггаж. 
хотя им осталось работы все
го на месяц.

Ю. Р О М А Н Е Н К О , 
главный инженер 

4-го участка СМУ-3.

ВСЕ НА С У Б Б О Т Н И К

ДОБРЫЙ ПОМИН
На общем собрании коллек

тив УПТК решил провести в 
апреле коммунистический суб
ботник, посвященный дню р о ж 
дения Владимира Ильича Л е 
нина. Деньги, заработанны е в 
этот день, будут перечислены 

в фонд мира.
Рабочие и сл уж ащ и е уп р ав 

ления технологической ком 
плектации призывают все к ол 
лективы подразделений строи
тельства подд ерж ать  их почин.

Л. А Р Ж А Н Н И К О В А .

В О И Н Е  -  НЕТ!
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ГОЛОС РАБО ЧИ Х
В пятницу на заводе железобетонных изделий № 2 состо

ялся митинг, на котором рабочие, инженерно-технические 
работники и служащие завода сказали гневное слово осуж
дения американским агрессорам.

О Л Л Е К Т И В  ЗА В О Д А
Ж Б И -4  выступил инициато
ром в социалистическом со

ревновании по досрочному вы 
полнению плана второго года д е 
вятой пятилетки среди п о д р а зд е 
лении .  .стройки. Почин яедтаггоен. 
Все больше коллективов берут на 
себя обязательство  досрочно з а 
вершить годовой план, вы дать  д о 
полнительно продукции на мно
гие тысячи рублей.

А как обстоят дела у инициато
ров? На заводе  побывал наш 
корреспондент, беседовал с сек 
ретарем партийной организации 
завода ,  бригадирами.

ПО П Р И М Е Р У  Р У Д Е Н К О В Ц Е В

Л Е К С Е Й  Б Е С П А Л О В  поло
жил на барьер стенда р ук а
вицы, вытер пот с лица. П о 

думал. Потом, как простое, б у д 
ничное, сказал : «П одд ерж али  и 
мы почин товарищей. О бязались  
д а ва ть  по 315 квадратны х м ет
ров продукции на человека в м е
сяц. Много, но справимся».

Бригадиром  Беспалов стал не
давно. Д о  него бригада была в 
отстающих: хром ала  дисциплина, 
не чувствовалось огонька в рабо
те коллектива. И, конечно, не мог

своих силах, 
хорошо. Вот

И январь  они начали 
тогда на собрании

У

А

Первым берет слово убеленный седина
ми человек, офицер запаса, начальник пер
вого цеха А. Токмаков. За ним поднимается 
на трибуну главный бухгалтер завода, тоже 
офицер запаса Г. Шелест

— На города и села Вьетнама американ
ская военщина сбросила столько бомб, ско
лько их было использовано за всю вторую 
мировую войну. Можно себе представить, 
какие разрушения’ принесли они маленькой, ‘ 
мирной земле. Сегодня каждый честный 
человек на земле должен заклеймить позо
ром американских империалистов и потре
бовать немедленного вывода войск агрессо
ров из Вьетнама.

Гневное слово протеста произносит плот
ник С. Гончаров, офицер запаса:

— Мне пришлось участвовать в Великои
Отечественной войне. Сколько жизней унес
ла эта война! И сегодня мы опять видим 
войну, которую развязали американские 
империалисты. И понимаем: сегодня это
Вьетнам, а завтра весь мир может оказать

Митинг солидарности с наро
дом Вьетнама на заводе  Ж Б И -2  

Фото В. Небогина.

ся ввергнутым в войну и залитым кровью. 
Так уже было: в свое время гитлеровцы, 
развязав войну в одном районе Европы, 
превратили ее в мировую бойню.

Собрание единогласно принимает резолю
цию.

«Мы, рабочие и служащие завода желе
зобетонных изделий № 2 УПП, гневно про
тестуем против новых варварских бомбар
дировок авиацией США мирных городов и 
деревень Северного Вьетнама.

Мы требуем прекращения агрессии про
тив Демократической Республики Вьетнам 
и вывода из Индокитая всех войск США и 
их союзников.

Мы полностью поддерживаем политику 
нашей партии и правительства по оказанию 
всесторонней братской помощи вьетнамско
му народу.

Заявляем: позор агрессору, мир Вьетна
му, мир всем народам Индокитая!»-

И. ГУТЕРМАН.

Беспалов ориентировать коллек- 
^тнв,-д»ебы поддерж'ать почин 
бригады Д. Руденко. А вот в кон
це января  — и его бригада среди 
соревнующихся за высокую п ро
изводительность.

Новый бригадир начал с того, 
что провел собрания в звеньях, 
совместно с начальником цеха — 
в бригаде. Говорили о чести р а б о 
чего, искали резервы. Особый 
разговор велся о дисциплине^ Это стало 
труда, без которой немыслимо до- внедрения 
биться успехов. Новому бригади
ру было на кого опереться. Н е
плохо трудятся  звеньевые Геор
гий Б аран ов  и Александр Ш пиль- 
ко, рабочая М. Ц ю рук и другие.

Алексей Беспалов на заводе  с 
1956 года. Много лет проработал 
звеньевым в передовой бригаде 
Д . Руденко, перенимал опыт. Он 
знает, что рабочие см отрят на 
бригадира, и зачастую  от вож ака  
зависят успехи ^ в с е й  бригады.
Вот почему Беспалов  старается 
показать  пример во всем и, п р еж 
де всего, в труде. П лан двух  по
следних месяцев прошедшего го
да бригада ‘Выполнила. П о яви 
лась  у рабочих уверенность в

коллектив бригады А. Б есп ало
ва решил подд ерж ать  почин т о в а 
рищей по цеху.

О Б Я З А Т Е Л Ь С Т В О  
П Е Р Е К Р Ы В А Е Т С Я

Р А Б О Ч И Х  Б Р И Г А Д Ы  Б о р и 
са П олы галова  двойная 
радость. При обязательстве  

выпускать 220 квадратны х метров 
продукции в месяц на человека, в 
ноябре бригада имела 252 к в а д 
ратных метра, а в декабре  — 280.

возм ож ны м  за счет 
на прогреве пром ыш 

ленных панелей ТЭНов. Новый 
прогрев позволил освободиться от 
тех операций, которые были не
обходимы при старом методе. 
Сейчас стенд под прогрев гото
вится 30 минут вместо полутора 
часов по старой технологии. 
Значительно сокращено время на 
прогрев бетона.

Новый метод прогрева. плюс 
инициатива рабочих бригады , 
среди которых отлично трудятся  
звеньевые В. М аковский и М. Ма- 
сюкевич, и позволило бригаде 
значительно перекрыть свое о б я 
зательство.

К. В А С И Л Ь Е В .

С П О РТ

ЧЕМПИОН СИБИРИ
Мороз и небывалая конкуренция — так мож но охарактеризовать  

зональное первенство Сибири по лы ж ам , проходившее в пионер
ском лагере им. Героев космонавтов.

Особенно напряженной была 
борьба на дистанции 15 килом ет
ров. Первенство здесь оспаривали 
трое сильнейших гонщиков: мастер 
спорта Н. Трибунский (СК «Сиби
ряк»),  представитель Новосибир
ской области и член сборной с т р а 
ны Н. Теребов. Р азр ы в  во времени 
м еж д у  гонщиками временами со 
к ращ ался  до одной секунды. И 
лишь на последнем километре Н и

колай Трибунский сумел ото р в ать 
ся на 14 секунд вперед.

В итоге впервые в истории 
спортивного клуба стройки Н и ко
лай Трибунский стал чемпионом 
Сибири и добился права участво
вать  в первенстве России.

О. ЕРО Х И Н .
председатель правления СК «Си

биряк».
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Есть люди, которые к аж д о е  задание 
выполняют азартно, с огоньком. Именно 
к таким и относится коммунист В ален
тин Пиманов, слесарь-котельщик треста 
Востокхилгмонтаж. Трудится Пиманов в 
цехе металлоконструкций, в бригаде 
Анатолия Новикова.

Валентин невысок, приветлив. Р а зг о 
варивает неторопливо, взвеш ивая к а ж 
дое слово. Таков он и в работе. Мы 
стоим на небольшой площ адке между 
заготовками металла. Тут и там вспы
хивают огоньки сварки, дымка подним а
ется к потолку. Д л я  человека. к о 
торый впервые заходит  в цех, все здесь 
к аж ется  необычным, неприветливым для 
слуха: лязг  м еталла ,,  u i v m  машин, 
вспышки электросварки, скрип тормозов 
кранов.

Трудовая  биография П нманова — как 
и у тысячи других тружейиков. Еще 
мальчишкой, на Украине, тянулся он к 
механизмам. После уроков смотрел на 
мощные тракторы, распахивающ ие зе м 
лю у самой хаты. Потом, уж е взрослым, 
сам сел за трактор. М ож ет и сейчас ос
тавался  бы Валентин сельским механик 
затором, да после служ бы во флоте з а 
хотелось ему посмотреть Сибирь, Ан
гарск, имя которого не сходило со ст р а 
ниц молодежных газет и в тот период.

когда он заканичвал  школу, и когда
служил.

Их тогда приехало много, флотских 
ребят. Начинали с азов, каж ды й  выбрав 
профессию по душе. Пиманов пришел п 
трест Востокхиммонтаж, определили его 
слесарем-котелыциком.

В 1963 году в цехе решили сф орм иро
вать еще одну бригаду. Собрали туда 
м олодеж ь и несколько опытных рабо
чих. М олодеж ь взялась  за дело резво. 
Учиться приходилось на месте, работая 
со старшим. У Пнманова таким учите
лем был Федор Богданов, настоящий 
мастер. И, видно, с легким сердцем 
ушел на более легкий труд Богданов 
передав свои знания, умение и рабочий 
азарт  Пиманову.

Сегодня Валентин имеет высокий р а з 
ряд, в случае .необходимости зам ещ ает 
бригадира.

— Начинать было трудновато, — рас 
сказывает  Валентин. — М еталл не сразу 
дается. Только благодаря  учителю и 
смог я .п о н я т ь  секрет раскроя металла.

Н адо сказать, что и сам рабочий не

терял зря время. Он закончил без о т 
рыва. от производства техникум. Потом 
шесть месяцев проработал в отделе 
главного технолога треста, но не вы д ер 
жал. Вернулся в коллектив, занял свое 
привычное рабочее место, На сердце 
было радостно, когда снова был рядом 
знакомый до самой мелочи ш каф для 
одежды, немного загрязненные от рук 
чертежи, горелка.

♦
П ож алуй, сегодня искать геройство в 

таком поступке просто нет необходимо
сти. Человек сработался с ребятами, по
нял, что здесь он нужнее, больше даст 
пользы и —вернулся.

Р абота в конструкторском бюро дала 
рабочему то хорошее, что не сразу по
знаешь. Он научился разбираться в 
чертежак, стал творчески относиться к 
ним во время выполнения заказов. Н и 
когда Пиманов не станет «сходу» выпол
нять заказ. Р азл о ж и т  чертеж, нак л о 
нится к нему и все детально разберет. 
Это надо и для  уверенности в работе, и 
для выполнения своего обязательства 
А оно у слесаря-котельщ ика П нманова

конкретное — выполнять месячный план 
на 140— 150 процентов, экономить м е
талл, подготовить ^ученика. Это в а ж н е й 
шие пункты.

Вот и изыскивает резервы, смотрит, 
можно ли заменить металл одного п р о 
филя, указанный в чертеже, на другой, 
более легкий. Если можно, Валентин со 
гласует с бригадиром, начальником ц е 
ха. И выполняет задание. Э том у  он учит 
и своего ученика М ихаила  Чанчара. 
Сегодня Михаил имеет первый р а з 
ряд, старается во всем походить на 
учителя.

Что ж, молодому рабочему есть с к о 
го брать пример. З а  те девять  лет, что 
Валентин трудится в цехе м еталлок он 
струкций, он сумел добиться значитель
ных успехов. Сегодня молодой ком м у
нист — настоящий мастер своего дела, 
выполняет самые ответственные и с л о ж 
ные задания, освоил вторую специаль
ность газосварщика, без которой ни 
один слесарь-котельщик не мож ет обой
тись, стал ударником коммунистическо
го труда.

Был бы неполным рассказ о передо
вом рабочем, если не сказать, что и в 
учебе Пиманов не остановился. Сегодня 
он заочно учится в политехническом ин
ституте.

В. К У Р Ь Я Н И Н О В .
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Новые товары
На снимке — усовершенство

ванный портативный транзистор
ный приемник «Юпитер-601». Его 
модель разработана  коллективом 
Днепропетровского радиозавода  
Внутренняя магнитная антенна 
обеспечивает хороший прием пере
дач на длинных и средних волнах. 
Вес приемника без упаковки с б а 
тареей — 280 граммов.
Фото А. Запары.

Фотохроника ТАСС

ПО ПРЕДЛОЖЕНИЯМ РАБОЧИХ
Состоялась конференция р а

бочих и И ТР СМУ-8 по про
верке выполнения коллектив
ного договора за 1971 год и 
обсуждению договора на 1972 
год.

В своем д оклад е  главный 
инженер И. Ш аху ров долож ил 
делегатам , что коллектив стро- 
нтельно-монтажного управле
ния план 1971 года выполнил 
на 109,7 процента при вы ра
ботке на одного работающего 
103,5 процента. Значительно 
улучшились условия труда, 
организации производства, сни
зился травматизм , рабочие 
были, обеспечены оборудован
ными бытовыми помещениями. 
Улучшилась работа по подго
товке кадров, обучены новым 
профессиям 329 человек.

— Н а сегодняшний день, — 
говорил главный инженер, —у 
нас нет такого рабочего, кото
рый не имел бы 2—3 профес
сии, снизилась и текучесть 
кадров. План механизации по 
всем видам работ значительно 
перевыполнен. З а  счет с о зд а 
ния комплексных бригад и 
бригад, работающих с распре
делением заработной платы по 
коэффициенту трудового уча
стия, значительно возросла 
производительность труда.

Свои предсъездовские о б я за 
тельства и повышенные о б я за 
тельства в честь 54-й годов
щины Великого О ктября кол
лектив СМУ с честью выпол
нил, за что удостоен переходя
щего Красного знамени' горко
ма и горисполкома, знамени 
парткома и групкома строи
тельства. Сегодня 118 человек 
носят у нас высокое звание 
ударника коммунистического 
труда; 99 — борются за него. 
Отлично потрудился в истек
шем году участок, где началь
ником В. В. Ефремов, предсе
дателем  цехкома Л. II. Безбо-

место среди участков СМУ.
Неплохо провели свои о т 

пуска наши рабочие. К аж д ы й  
четвертый член коллектива по
бывал в санаториях, дом ах о т 
ды ха или туристических б а 
зах. М олодежи предоставлены 
все условия для повышения 
своего общеобразовательного 
уровня. О днако учащихся у 
нас не так уж  много: 8 чело
век занимаются в вузах, и 
техникумах и вечерних ш ко
лах — 29.

Перед делегатами конферен
ции выступил представитель 
руководства стройки А. Н. 
П арамонов. Он рассказал  со
бравшимся о ходе выполнения 
государственного плана строи
тельством и задачах ,  стоящих 
перед стройкой в девятой пя
тилетке.

ЗаслуШав доклады и вы
ступления, конференция поста
новила считать акты проверки 
коллективного договора ут
вержденными. В основном, все 
пункты колдоговора 1971 года 
были выполнены.

В прениях выступило нем а
ло рабочих. Особенно обстоя
тельно, по-деловому говорили 
бригадиры тт. Морозов, По- 
тенчук. Они подвергли крнти- 
ке руководство СМУ за недо
статочную организацию произ
водства, за плохое обеспече
ние жильем. Многие выступа
ющие говорили о хозрасчет
ных бригадах, об упущениях в 
работе с рационализаторами, 
о перевозке рабочих к объек
там, удаленным от города, в
неутепленном транспорте и
просили решить эти вопросы в 
самое ближ айш ее время.

* По замечаниям выступаю
щих делегатов были внесены 
дополнения и изменения в кол
лективный договор 1972 года.

В. С Т А Н КЕВИ Ч , 
председатель постройко-

родова.  Е м у  присвоено первое ма ClWy-8,

Ф о р м ы  р а б о т ы  р а з н ы е
Во Всесоюзном Ленинском з а 

чете в комсомольской орган и за
ции пятого строительно-м онтаж 
ного управления принимают уча
стие 224 комсомольца и несоюз
ная молодежь. Д о  завершения 
второго этапа* Ленинского зачета 
остаются считанные дин. Что же 
успели за это время сделать ю н о 
ши и девушки нашего СМУ?

В большинстве комсомольских 
групп на участках имеется н а 
глядная агитация о Ленинском- 
зачете. Здесь представлены луч
шие комплексные планы комсо
мольцев, перечень работ В. И. 
Ленина, которые обязуется изу 
чить молодеж ь, производствен
ные успехи, достижения за по
следнее время.

П ретворяя в жизнь решения 
съезда партии о повышении о б 
щеобразовательного уровня, 30 
участников зачета на сегодняш 
ний день учатся в школе рабочей 
молодежи, 8 — в техникумах, 3 —в 
высших учебных заведениях, 15
— в школах коммунистического 
труда, 8 —в сети партийного про
свещения, 89 комсомольцев за н и 
маются в комсомольской политсе
ти. Иными словами, каж ды й уча
стник Ленинского зачета охвачен 
какой-то формой учебы.

В ходе второго этапа зачета 90

его участников приобрели вторые 
профессии и см еж ные специально
сти, 80—стали ударниками комму
нистического труда,  140 юношей и 
девушек борются за это почетное 
звание. Значительное внимание 
наш комитет комсомола уделяет 
физической и военно-технической 
подготовке молодежи. Все юно
ши и девуш ки— участники зачета
— являются членами Д С О  и 
ДОСААФ. П ятьдесят  из них име
ют спортивные разряды, 89 сдали 
нормы на значки ГТО и ГЗР.

Кроме того, ребята решили 
оказывать  самую действенную по
мощь подшефной школе №  27. 
Д л я  этого комитет комсомола 
разработал план, которым пред
усмотрел, как  лучше это осущ ест
вить, чтобы к 50-летню Всесоюз
ной пионерской организации нм. 
В. И. Ленина школьники остались 
довольны своими шефами.

Однако, отмечая полож итель
ную сторону нашей работы, сле
дует сказать  и о недостатках, ко 
торые имели место в организаци
онных делах  зачета. Так, на ком 
сомольских собраниях групп СМУ 
не анализировалось  выполнение 
постановления Всесоюзного ком 
сомольского собрания (май 
1971 г.). Тем самым нарушилась

Р У Б Е Ж И  Д Е В Я Т О Й  П Я Т И Л Е Т К И

связь Ленинского зачета «Решения 
XXIV съезда КП С С  — в жизнь!», 
с ранее достигнутыми трудовыми 
успехами комсомольцев и м олоде
жи. Кроме того, комитет ВЛ КСМ  
СМУ-5 не провел достаточной 
работы и по установлению нуж- 
ных контактов м еж д у  комсомоль
ской организацией, адм инистра
цией и профсоюзными органами в 
осуществлении и претворении в 
жизць комплексных планов юно
шей и девушек. Главным ж е упу
щением следует считать слабую 
работу аттестационной комиссии, 
которая за весь период Л енинско
го зачета провела только одно 
заседание.

В комсомольской организации 
не созданы условия для  занятий 
молодежи спортом, а поэтому-то 
спортивная жизнь и не нашла от. 
ражения в обязательствах  комсо
молии по зачету.

Несмотря на все трудности и 
упущения, с которыми нам надле
жит справиться в самое б л и ж а й 
шее время, мы обещаем успешно 
завершить второй этап Ленинско
го зачета.

В. ВЕД У ТЕН К О , 
секретарь комитета 

В Л КСМ  СМУ-5.

^Жилищное строительство. Объем бытовых услуг.
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ложения
столько громоздкие, ЧТО п р и  по
добной постановке дела  составле
ние плана нужно начать за ме
сяц до начала планируемого пе
риода. Это не уклады вается  в н а 
ши возможности по рабочему 
времени, а главное — приведет к 
резкому ухудшению реальности 
плана.

Д ел о  в том, что в настоящ ее 
время составление квартальны х и 
месячных планов начинается за 
15 дней до начала к вар т ал а  или 
месяца; фактическое выполнение 
объемов часто серьезно о тк лон я
ется по разным объективным при- 
чинам. Сю да включается недо
учет ож ид аем ого  выполнения в 
оставш иеся 10— 15 дней, изм ене
ния по техдокументации, срывы в 
снабжении и т. д.

Автор не учел далее, что ЭВМ 
пока не в состоянии обсчитывать 
потребности в сборном ж е лезоб е
тоне, арм атуре ,  строительной 
технике, автотранспорте и стои
мость работ по конструктивным 
элементам.

З а  последнее время кварталь-.  
ные* планы СМУ-3 пополнились на 
13 дополнительных форм, к о то 
рые охваты ваю т значительно 
больше вопросов, чем ж е л ал  бы 
автор. Здесь  согласования по 
смеж ным работам  со СМУ-4 и 
СМУ-7, графики поставок на 
сборный железобетон, дерево- и 
м еталлоизделия , заявки  техотде
лу  по обеспечению документацией 
вопросы для  П Д О  и других о т 
делов, заявки УМу и УАТу.

О днако  вся беда в отсутствии 
проработки суммарной потребно
сти в материально-технических 
ресурсах всех СМУ, сравнения ее 
с наличием этих ресурсов и о б 
ратной связи (ответов) в С М У ; 
долж ной  организации исполнения 
и дисциплины. М ож но иметь 
сколько угодно прекрасных форм 
планирования, но при отсутствии 
дисциплины мы не добьемся н у ж 
ного уровня управления произ
водством. Именно из-за  этого' в 
см еж ных промышленных и о б 
служ иваю щ их предприятиях се 
тевые графики потеряли свою 
большую ценность.

Непонятно такж е,  почему а в 
тор считает, что в деле улучш е
ния технологии строительного 
производства существенную роль 
играет качество оперативных 
квартальны х и месячных планов 
Считаем, что как раз дело обсто
ит наоборот. Существенную роль 
в улучшении планирования и гр а 
ет качество технологических карт 
и сетевых графиков.

Д л я  осуществления ав том ати зи 
рованного управления нужно, 
чтобы И В Ц  обеспечил обсчет 
планов строительно-монтажных 
работ по всем показателям  и ре
сурсам. Д о  сегодняшнего дня 
ЭВМ  не вы дает нам расчетные 
данные по сборному ж елезоб ето 
ну, арм атуре,  м еталлоконструк
циям, строительной технике, а в т о 
транспорту, сметной стоимости 
работ по конструктивным элем ен
там и технико-экономическим по
казателям .

По имеющейся в настоящее 
время нормативной базе  и во з 
можностям  СМ У следует, по н а 
шему мнению, установить вре
менно (до окончания разработки 
нормативной базы длят ЭВМ ) сле
дующий порядок разработки 
квартальны х и месячных планов.

НТО СМУ на основе сетевых 
графиков и графиков непрерыв
ной загрузки бригад производит 
до 15 числа перед началом к в а р 
тала  или месяца согласование п о 
ставок с УП П , Р М З  и УПТК, а со 

.смежниками — согласование -объ
емов смеж ных работ, сообщ ая с о 
гласованные м атериалы в П Д О  
стройки. Последний совместно с 
УПП составляет  сводный график 
поставок и представляет  его на 
утверждение начальнику строи
тельства. После утверж дения г р а 
фик приобретает силу закона и 
его исполнение строго контроли
руется со стороны П Д О .

П араллельно  с этим отдел 
главного механика СМУ на осно
вании заявок  участков произво
дит согласование объемов услуг и 
заявок  на механизмы УМа М о н 
таж ны й отдел СМ У в это ж е вре
мя уточняет объем субподрядных 
работ по объектам  с м онтаж ным 
отделом стройки и суб подрядны 
ми организациями.

После уточнения начальником 
СМУ всех плановых заданий, 
плановый отдел составляет ин 
формацию на ЭВ М  для полного 
обсчета плана на объекты и п 
разрезе  мастерских, прорабских и 
строительных участков на к в а р 
тал или месяп.

В. ГАСТ,
начальник планового отдела 

СМУ-3.

Н а  с о в м е с т н о й  с о в е т с к о -  
и р а н с к о й  с т р о й к е  г и д р о у з л а  
« А р а к е » .

Н а  с н и м к а х :  с л е в а  — б р и 
г а д и р  м о н т а ж н и к о в  А н д р е й  
Р а ч и л и н  (С С С Р )  и  с т а р ш и й

У В Е Л И Ч Е Н И Е  О Б Ъ Е 
М ОВ выполняемых строи - р 
тельно-м онтаж ны х работ 

на нашей стройке повлекло за 
собой дополнительное привле
чение рабочей силы. Сейчас 
количество рабочих в боль
шинстве подразделений н аш е
го предприятия соответствует 
плановой потребности. С т а 
бильными стали кадры  в пер 
вом, втором, четвертом, пятом, 
восьмом и десятом строитель
но-монтажны х управлениях, в 
УМе, УЭСе. УПТК и на Р М З.

организаций, отделов  кад ров  и 
тех ж е  товарищ еских судов, 
коль сохраняется такое  не
благополучное полож ение дел 
с трудовой дисциплиной и т е 
кучестью кадров  на стройке 

' вообще.
Ухудшение трудовой д и с

циплины на нашем п ред п ри я
тии повлекло за  собой и у в е 
личение количества нарушений 
общественного порядка .  Н а 
много выросли цифры, гово
рящие о том, сколько строите
лей побывало в прошлом году

Г.лавное— профилактика

Наши
В С Т А Т ЬЕ  Г Л А В Н О Г О  техно

лога стройки И. М. Ш капцо- 
ва «П ланировать  конкретно» 

имеется, на наш взгляд, ряд р а 
циональных предложений. О со 
бенно важ но  составление пред ш е
ствующего плану баланса  по о с 
новным материально-техническим 
ресурсам с применением ЭВ М  
Вопрос этот не новый, он ст ави л 
ся нами неоднократно. Больш е 
того, предварительный подсчет 
ресурсов для  плана п рак ти к овал 
ся уж е  на нашей стройке, только 
без ЭВМ. С ледует заметить  т а к 
же, что затронуты й автором во 
прос поставлен несколько узко и 
в отрыве от действительного по
ложения дел с планированием в 
СМУ.

Во-первых, упущены плановые 
связи со смеж никами (у нас, н а 
пример, СМУ-4 и СМ У-7) и суб
подрядными организациями. Во- 
вгорых, не соответствует действи
тельности утверж дение о том. что 
планы СМУ якобы не согласовы 
ваются с ведущими отделами 
стройки и заместителями главн о
го инженера. Например, все п л а 
ны СМУ-3 рассмотрены, скоррек
тированы и завизированы  з а м е 
стителем главного инженера 
Н. Ф. Сколяровым  и н ачальни
ками отделов.

Мы не согласны та к ж е  с утвер 
ждением о том, что планы СМУ 
не включают объемы из • сетевых 
графиков. В течение прошлого 
года план СМУ-3 всегда у вязы 
вался с сетевым графиком по 
комплексу синтетических моющих 
средств, а по другим объектам  
исходными данными для набора 
работ к плану служили графики 
непрерывной загрузки бригад.
Как показала  жизнь, сетевые гр а 
фики имеют ряд существенных 
недостатков, которые сводятся, в 
основном, к недостаточному о т 
ражению движ ения материально- 
технических и людских ресурсов 
и равномерной загрузки бригад.

Сетевые графики оправдали  се
бя только на крупных объектах  и 
комплексах. В результате поис
ков в СМУ-3 внедрено для низо
вого планирования более п р а 
вильное решение, одобренное тех- 
советом стройки. Это применение 
графиков непрерывной загрузки 
бригад. Целью такого п л ан а -гр а 
фика является привлечение всех 
линейных И Т Р  к более серьезном 
и грамотной подготовке реально
го производственного плана.

П редлож ения И. Ш капцона о 
порядке проработки плана на-
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Стабильность кад ров  здесь 
определяет  и сниж ение к о ли 
чества случаев наруш ения 
трудовой дисциплины. В целом 
ж е  по стройке текучесть к а д 
ров за прошлый год составила 
9 А  процента. Это большой по
казатель ,  на рост которого 
особенно повлияло положение 
дел в СМУ-6, СМУ-11, тресте 
Зимахнмстрой, Ж К У , УПП и 
У Ж Д Т . И если сравнивать  со 
стояние трудовой дисциплины 
прошлого года с 1970, то сл е 
дует  заметить, что она резко 
ухудшилась. Чтобы не быть 
голословным,_ достаточно  при - 
вести следую щ ие цифры.

Год н азад  число прогульщ и
ков составило 1086 ч е л о в е к  
Они совершили 1270 прогулов, 
потеряв рабочего времени 
2582 человеко-дня. В про
шлом ж е  году эти цифры н а 
много выросли и стали соот
ветственно 1286, 1465 и 3250.
Однако, несмотря на такой 
рост, уволенных за прогулы 
стало...  меньше.

С одной стороны это гово
рит о том, что свою роль сы 
грало увеличение числа а д м и 
нистративных взьгсканий, сл у 
чаев рассмотрения прогулов 
общественными организациями, 
передачи дел в товарищеские 
суды, а с другой —о больших 
недоработках  администрации 
п ред п ри я тн й, па рти й и ы х .
профсоюзных и комсомольских

в медвытрезвителе и осуж дено 
за мелкое хулиганство и пре
ступления. Особенно «порад о
вали» этим УП П , У АТ, СМУ-2. 
УМ и другие организации.

Говоря о текучести кадров, 
нельзя не вспомнить такой 
факт, как 24 процента в ы п у с к 

н и к о в  ГГ1ТУ, уволивш ихся со 
стройки в прошлом году. П о 
добный случай наводит на 
многие размышления. И о том 
что на практике учащиеся 
ГИТУ чувствуют с е б я ’ посто
ронними, и о том, что с ними 
не везде работаю т по-настоя
щему после распределения, 
особо не у т р у ж д а я  себя з а 
креплением в коллективе м о 
лодой рабочей поросли.

О б ращ аясь  к итогам м инув
шего года, подразделениям 
стройки в нынешнем году 
следует сделать  все необходи
мое, чтобы сократить  теку 
честь кадров и нарушения т р у 
довой дисциплины. Д л я  этого- 
нужно искать новые формы, и 
методы борьбы с подобным 
недостатком, усилить меры 
контроля и их действенность, 
активизировать  работу т о в а 
рищеских судов и самое г л а в 
ное — работать  с потенциаль
ными наруш ителями, применяя 
к ним профилактические меры.

И. Ч Е Р Н О Д Р Д ,  
заместитель начальника 

управления строительст
ва по кадрам.

рабочий Мамед Козин Сурири ветскую ГЭС с нижнего*бьефа. 
(Иран), справа — вид на Со- Фотохроника ТАСС

ДЛЯ СЕТЕВЫХ ГРАФИКОВ
Д ирективам и XXIV съезда  К П С С  по 

пятилетнему плану развития народного 
хозяйства С С С Р  на 1971 - т  1975 годы в 
области строительства пред усм атривает
ся значительное повышение эф ф ектив
ности капитальных вложений, да л ьн е й 
шая интенсификация строительного п р о 
изводства и рост производительности 
труда на 36—40 процентов.

Уделяется -также в а ж н а я  роль уровню 
повышения организационных м ероприя
тий, выполняемых до начала работ на 
строительных площ ад ках  и нап равлен 
ных на своевременное и полное обеспе
чение строящ ихся объектов  проектами 
производства работ с комплексными се
тевыми графиками.

Возрастаю т требования и к качеству 
проектно-сметной документации, в том 
числе документации по организации 
строительства и производству  работ. А 
объектами строительства в современных 
условиях являю тся не только отдельные 
здания, но преимущественно крупные 
комплексы, слож ны е системы ком м уни
кации. На их строительстве занято  
большое количество специализирован
ных организаций.

Ангарское управление строительства 
в течение ряда лет широко пользуется

сетевым планированием при строитель
стве больших и малых объектов и к ом 
плексов."' Полностью освоен, например, 
метод разработки графиков и о т р а б о т а 
на система контроля за выполнением 
работ.

Все подразделения — генподрядчик, 
субподрядчики, за к а зч и к — привыкли, что 
они на последующий период получают 
недельные задания  на основе сетевого 
графика и отчитываются по ним на 

-очередном оперативном совещании. Т а 
ким способом поддерж ивается  единая 
технологическая дисциплина на к о м 
плексе среди участвующих в строитель
стве организаций. О днако  не всегда и 
не все бы вает гладко.

Известно, что разработка сетевого 
графика состоит из ряда операций, к о 
торые долж ны  проделать  субподрядные 
организации и заказчик, п реж де чем 
группы С П У  управления стройки подго
товят  его к работе.

В частности* заказчик  долж ен  п ред
ставить графики поставки недостающей 
документации и технологического о б о 
рудования. О днако  д о ' настоящего вре. 
мени ни один из них эту документацию 
управлению в полном объеме не п р ед 
ставил.

Мы пользуемся, в основном, лицевы 
ми счетами, в которых есть перечень обо 
рудования и сроки его поставки. Груп
пы СПУ эти документы удовлетворяют, 
но им требуется дополнительная работа 
по систематизации поступающего о б о 
рудования поквартально, то есть р а з р а 
ботка графика поставки.

Нас удивляет, почему заказчики не 
находят  улучшения планирования в о б 
общении лицевых счетов с обычными 
линейными графиками. Это, во-первых, 
наглядно для  них самих, а, во-вторых, 
способствует улучшению контроля за 
обеспечением комплекса оборудованием 
В-третьих, с большей точностью будет 
разработан  сетевой график, так как 
мож но заблаговременно скорректиро
вать (при необходимости) сроки по
ставки.

С убподрядны е организации для  р а з 
работки сетевого графика п одготавли
вают и долж ны  представлять  в груп
пы СПУ технологию сети, содерж ание 
работы, продолж ительность  ее, опреде
лить фронт работ, захваток ,  п оследова
тельность и взаимосвязь  всех работ. О д 
нако в группы С П У  эти материалы 
представляю тся не полностью, а порой 
они не получают их совсем.

Если такие организации, как МСУ-76 
и некоторые другие обеспечивают груп
пы СГ1У на 5 0 —60 процентов указанной 
документацией (правда, не всегда каче- 
ственной), то трест В остокхиммонтаж 
вообще отказался  от разработки л о 
кальных графиков и направления д о к у 
ментации управлению строительства.

Очевидно, перспективное п лан и рова
ние в этих организациях  находится не 
на долж ном  уровне. Это п о д т в е р ж д а е т 
ся фактам и. Несмотря на то, что трест 
В остокхиммонтаж рапортовал  о досроч
ном выполнении государственного п л а 
на, почти на к аж дом  оперативном сове
щании у начальника строительства (н 
нередко в печати) обсуж д ается  вопрос о 
срыве им сроков обеспечения теплом 
сдаточных объектов.

Тресту ВХМ и другим м онтаж ны м  о р 
ганизациям пора бы попять, наконец, 
что годовое планирование базируется на 
укрупненных сетевых графиках, а оп е
ративное планирование и управление— 
на объектных детализированны х сете
вых графиках. Н а наш взгляд, пора бы 
создать  при трестах и управлениях су б 
подрядных организаций отдельные 
служ бы или группы сетевого п ланиро
вания для  улучшения решения задач по 
перспективной подготовке производства.

А. Б О Р О В К О В , 
зам. начальника ОГТ стройки.
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ДРУЗЬЯ из 
ЗНАНОМЯ ТСЯ

с
КАМЕНКИ

ТРУЖЕНИКАМИ
З А В О Д А
В цехе празднично. Гремит ве 

селая музыка, алеют полотнища с 
приветствиями участникам Дней 
культуры. Ни одно из помещений 
завода  Ж Б И - 2  не смогло бы вм е
стить всех ж елаю щ их побывать 
на концерте Каменского Д ом а 
культуры. Поэтому сценой стала 
производственная площадка пер
вого цеха.

В двенадцать  часов конторку 
заполняю т гости. И пока «за к у 
лисами» девушки вы свобож даю т
ся из шуб и валенок и надевают 
парчовые концертные платья, по
ка приводится в боевую готов
ность нехитрый походный рекви
зит, знакомимся. Станислав И н 
нокентьевич Копылов, з а вед у ю 
щий отделом пропаганды райкома 
партии, рассказывает о коллекти
ве, представляет старейших арти 
стов художественной сам од ея
тельности. Хору Каменского сель
ского Д ом а культуры в 1969 году 
было присвоено звание народного 
Один из его основателей и энту
зиастов — завуч сельской школы 
А лександр Иванович Олейников.
От его товарищей узнаем. что 
Александр Иванович не только 
хорист, но и спортсмен, тренер- 
общественник.

А вот и Л ю дмила Ананьева, о 
которой так тепло говорила в 
первую встречу завед ую щ ая  
школьным отделом райкома к ом 
сомола М аргарита Ербакова. У 
Лю дмилы интересная биография.
Родилась  и выросла в Каменке, 
окончила педагогическое учили
ще, сейчас учится на заочном от
делении Иркутского педагоги
ческого института иностранных 
языков, преподает в школе а н 
глийский язык. И любопытная по
дробность: оказывается, вместе с 
ней и преподает в одной школе и 
поет ее брат — Саш а Ананьев.
Только предмет преподавания у 
него другой — военное дело и 
физкультура.

...Пролет цеха уж е  уставлен 
стульями, табуретками — более 
четырехсот рабочих завода рас
положились перед импровизиро
ванной сценой, заполнили «боко- в Ангарск, 
вые ложи» — ш табеля бетонных

конструкций. Ведущий объявляет 
первый номер — песню «Греми, 
Байкал». «Греми, Байкал», —’ 
мощно надаю т мужские голоса, и 
нежным серебристым эхом вторят 
им женские. А потом сливаются в 
красивом и звучном аккорде 
«священное, дивное море...». Без 
преувеличения можно сказать, что 
каменский н а р о д н ы й  хор 
работает на хорошем про
фессиональном уровне, глубо
ко вникая в мелодическую и 
смысловую ткань произведения. 
Зрители с большим вниманием 
встретили и две другие песни — 
«Голубая моя река» — музыка 
Белова и «Колечко»— Пигарелли...

Выступление Л ю дмилы Анань
евой — на этот раз она пела со
временные эстрадные песни —по
казало, что, несмотря на моло
дость, самодеятельная певица 
владеет голосом -1ц. главное, ум е
нием наладить  контакт с аудито 
рией. Очень интересным по зв у ч а 
нию оказался  и д у эт—брат и ‘ се
стра Ананьевы.

Сорокаминутному концерту — 
чтецу, инструментальному дуэту 
вокалистам, хору достало  всего: 
теплоты, аплодисментов, одобре
ния. Но самым волнующим. не- 
запланированным в программе 
стал момент, когда заводские 
парни и девчата поднялись на 
сцену, прикололи к аж дом у  арти 
сту значок с гербом Ангарска и 
вручили набор открыток с в и д а
ми нашего города. И не п о ж е л а
ли сразу отпустить своих гостей, 
а показали нм завод, провели по 
цехам.

— З а в о д  произвел большое 
впечатление, — рассказывала учи
тельница Н ад еж д а  Ивановна 
Чернова. — Д о  сих пор мы, сель
ские жители, слабо представляли 
себе, что такое стройиндустрия. 
Я веду сейчас восьмой класс, в 
котором серьезно ставится во
прос профориентации. И мне бу 
дет что рассказать ребятам, к о 
торые (я в этом не сомневаюсь!) 
захотят  выбрать себе профессию 
строителя и приедут осваивать  ее

в КОНЦЕ
ПРОШЛОЙ
НЕДЕЛИ
НАСТРОЙКЕ
ПРОХОДИЛИ
Дни культуры
Боханского
РАЙОНА

В субботу в молодежном обще- гвоздевым

Б. СА ВЧЕНКО .

житии №  6 86 квартала  в красном 
уголке яблоку  негде было упасть. 
Так велико было желание встре
титься с самобытным националь
ным бурятским искусством, с а р 
тистами Бильчирского сельского 
Д ом а  культуры. Все с нетерпением 
ж д ут  начало концерта.. .

И вот к собравшимся выходит

ма культуры существует шесть 
лет. В нем есть и свои ветераны. 
Это бессменный руководитель —* 
хореограф Артур Арзаев, директор 

номером программы Д о м а  культуры Илья • Д ыленов
концерта стало выступление во
кальной группы девушек, тронув
ших сердца зрителей песнями 
< Речка-речка», «Снег-снежок».

Ведущ ая концерта — Таня Род- 
наева после окончания местной 
школы осталась работать  на селе. 
После напряженного

секретарь комсомольской органи. 
зацин совхоза Федор М ннгадаев. 
художник и массовик Геннадии 
Баданов, артисты Александр С а 
лимов, Сахьян Ш аргаев и другие.

Вровень с ветеранами с приле
жанием трудятся на сцене и моло- 

трудового дые самодеятельные артисты. С ре
дня она любит остаться наедине ди них Катя Егодурова, Лю ба Го-

секретарь Ьоханского районного с книгой... Есенин, Ахматова, Л у -  лолобова, Лю ба Амаханова Лю -
комнтета комсомола Леонид Му- конин... М олодые ангарчане тепло ба Бардашева- Тома Улитина, Лю-

встретнли Таню, когда она прочи- ба Белозерова и многие другие,
тала стихотворение ДА. Луконина В Ангарске бильчирцы осмотре- 
< Юность». ли достопримечательные места,

Встреча подходит к концу. Д ол-  сфотографировались на площади
го не смолкают аплодисменты, ко- им. В. И. Ленина, побывали на
гда заведую щ ая общежитием стадионе, в центральных магази-
Н. Попова вручала бильчнрцам

руев. Он передает ангарским д е в 
чатам и парням пламенные слова 
привета от коллектива худож ест
венной самодеятельности и всех 
тружеников села, рассказывает о 
трудовых достиж ениях боханцев п 
минувшем году, о помощи строи- 
телей Ангарска хлеборобам райо
на.

Затем  — слово за «артистами».., 
И полилась раздольная, широкая 
как степь, бурятская песня. М у ж 
ская вокальная группа подарила 
зрителям песни «Мэндэ амар» 
«Монгол Орон». Бильчирцы с л а 
вятся своими танцами. Под бур 
ные аплодисменты хореографиче
ская группа девушек исполнила 
танцы «Ивушка» и «М олдав
ский». Особенно много аплодис
ментов получили исполнители б у 
рятского танца «Тетерева».

вручала
портрет В. И. Ленина, а зам ести 
тель начальника Ж К У  А. Ф. К о ш 
кин — сувенир «Легенда о Б а й к а 
ле». Здесь ж е  гостей одарили б у 
кетом живых цветов.

С таким же радушием и госте
приимством бильчирцы были

нах города, в актовом зале строи
тельства, во Д ворц е  пионеров, во 
дворце культуры «Современник» и 
других учреждениях культуры.

Наступило 30 января — день 
прощания. Перед отъездом в свой 
родной край бильчирцы на своем 
родном языке провозглашали.*

встречены коллективом СМУ-2, «Уулзатраа баяртай!» — до ско- 
где на намять им подарили туль- рой встречи!
ский самовар, и на Р М З. С боль
шим успехом самодеятельные а р 
тисты выступили та кж е  в клубе 
«Октябрь» и среди отдыхающих 
дома отдыха «Космос».

Коллектив художественной са.
Не меньше, чем танец, бильчир- модеятельностн Бильчирского До- 

цы любят песню. Популярные nee-

в. Ч Е Т Ы Р И Н ,
зав. внештатным отделом культу

ры групкома.

И. о. редактора 
Б. В О Л Ь Ф О В С К И Й .

ни «М ама» и «Синий платочек» 
лирично и проникновенно спела 
Раиса Шурыгнна. Но, пожалуй. 

♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦
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Телевидение

торт гостям
«Установить общение м еж ду  рабочими города и 

работниками деревни, установить м еж ду ними ту 
форму товарищества, которая м еж д у  ними может 
быть легко создана, — это наша обязанность, это 
одна из основных задач рабочего класса, стоящ е
го у власти». Эти слова В. И. Ленина стали прог
раммой строителей по укреплению союза Серпа и 
Молота.

Последние дни января надолго запомнятся ан 
гарским строителям, принимавшим в родном го
роде труж еников полей Боханского района, кото
рые проводили на предприятиях стройки Дни 
культуры. Они прошли под девизом «50 лет о б р а 
зования СССР».

В эти дни сотни ангарчан-стронтелей познакоми
лись с самобытным бурятским искусством. Встре
чи, встречи, встречи... Где бы ни появились в этот 
день машины с гостями, нм были рады. Звучали

приветственные слова, лилась задорная музыка и 
песни о родной земле, о труде на благо Родины.

Ярким финалом праздника стало выступление 
на сцене актового зала  строителей самодеятель
ных исполнителей Боханского районного Д ом а 
культуры. Зрители горячо приветствовали высту
пления танцоров, певцов, инструменталистов.

Приятно поразил ангарчан своим выступлением 
всесторонним дарованием П. Хомутаев. П од собст

венный аккомпанемент на национальном инстру
менте—хуре он исполняет свои любимые песни, по
том мы видим его с аккордеоном в руках, затем 
с большим мастерством Петр читает на родном 
языке рассказы писателя X. Н амсараева.  Торж ест
венно звучала  музыка композитора Вам пилова— 
ее исполнил дуэт на национальных инструментах 

— хуре и лимбе Д. Ц ырендоржнев и П. Хомутаев.

Приятное впечатление осталось у зрителей и от 
выступления танцевального коллектива (руково- 
днтель Н. Селезнева). В его репертуаре русские 
и бурятские танцы — «Бурятский молодежный» 
«Бурятский воинственный». Хочется отметить 

удачную композицию таниа«Тачанка». В некото
рых танцах, правда, еще не хватает  мастерства, 
но зато это компенсируется задором и старанием.

Прозвучали последние аккорды музыки. Все 
гости на сцене. Руководители групкома и пред
ставители делегации обмениваются приветствен
ными адресами. И в завершение всего от имени 
зрителей директор актового за ла  строителей 
Т. Черноволова преподносит Гостям большой 
торт.

Пусть крепнет наша друж ба!
Н. Б О Л ОТО В, 

зав. массовым сектором актового зала.

2, С Р Е Д А  
3-й канал 

ПО КА ЗЫ В АЕТ М ОСКВА
18.40 — Новости. 18.50 — «Товары 
— народу». Об увеличении выпус
ка мясной продукции в стране. 
19.20 — «Там вдали, за рекой». 
Премьера художественного ф иль
ма. 20.45 — Симфонический кон
церт.

ПО КА ЗЫ В А ЕТ ИРКУТСК
2 1 3 0 ' — Телевизионная панорама. 
21.45 — Н аш а гостиная. 22.20 — 
«Рабочий доктор». Д окум енталь 
ный фильм. 22.30 — Знания г р а ж 
данской обороны — каждому.

П О КА ЗЫ В АЕТ М ОСКВА 
23.00 — Литературные чтения. 
К. Паустовский. «Золотая роза». 
(Отрывок из книги). Читает з а 
служенный артист Р С Ф С Р  Я. С м о
ленский. 23.30 — «Огни цирка». 
Телевизионное обозрение.

5-й канал 
ПО КА ЗЫ В АЕТ И РКУТСК 

J9.30 — Новости. 19.35 — Д л я  
школьников. «Ш ирока страна моя 
родная». (Туркменская СС Р).  
19.55 «Репортаж  с переднего 
края». Научно-популярный фильм 
20.05 — Ю ридическая служ ба те 
левидения. «Об охране труда м о
лодежи». 20.35 Кинопремьеры 
февраля.

3, Ч Е Т В Е Р Г
3-й канал 

ПО КА ЗЫ В АЕТ МОСКВА
18.30 — Новости. 18.45—«Чело-

си би рекой студни телевидения.
21.00 — «В мире животных». 22.35 
— «Мы — археологи». Киноочерк. 
22.45 — «На XI зимних Олимпий
ских играх». П ередача из Японии. 
(В записи).

5-й канал 
П О КА ЗЫ В АЕТ ИРКУТСК

19.00 — Телевизионная панорама. 
19.50—Концерт мастеров искусств.
20.00 — «Герой резерва». Х у
дожественный фильм. 21.15 —
Ш ахматный кл?б. 21.45 — «Плюс 
настроение». Документальный 

фильм. 21.55 — Ц Н ТИ  п ред лага
ет.

4, П ЯТН И Ц А
3-й канал 

П О КА ЗЫ В АЕТ ИРКУТСК
18.10 — «Приключение Доврана». 
Художественный фильм. 19.20 — 
«Трудные годы Китая». Премьера 
телевизионного документального 
фильма. 20.20— Творческий вечер 
Московского драматического те а т 
ра на М алой Бронной. 22.40 — 
«Только для вас». Эстрадный кон
церт. 23.05 — Киноочерк. 23.15 — 
«На XI зимних Олимпийских и г 
рах». Передача из Японии. (В з а 
писи).

5-й канал 
П О КА ЗЫ В АЕТ ИРКУТСК

19.00 — Телевизионная панорама 
19.20 — Д л я  школьников. «Имен» 
русских людей на карте мира». 
Передача 1-я. 19.50 — К и н о ж у р 
нал «Хочу все’ знать». 20.00 — 
«Только погибший ответит». Худо-

век в футляре». Художественный жествениыи фильм. 21.30 — Теле
фильм. 20.15 — П рограмма Ново- визнонный ж урнал  «02».

Н аш  адрес: Ангарск-6. Октябрьскан, 4, к о к н . т в  3 . 1 2 .  Н а » ,  r - е ф о н ы :  р ед ак то р .  -  М -87, .б щ н *  -  55-66, .тветственаы й секретарь -  86-12

ш ;  О:ШГ>
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